

Inteligencia Artificial en América Latina: alertas y desafíos

Por: Nodal. 02/03/2024

La irrupción de modelos de **inteligencia artificial** (IA), en particular **ChatGPT**, ha provocado una ola de preocupación en **Latinoamérica**. La realidad que ha impuesto obliga a desarrollar nuevos instrumentos de regulación, diseñados sobre la base de las características propias y únicas de estas tecnologías pues se tomarán decisiones cruciales que marcarán el desarrollo social, cultural y económico en el corto y largo plazo. De allí la necesidad de que los gobiernos de la región limiten el comportamiento de las empresas y de las **IA**.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Nodal

Fecha de creación

2024/03/02